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Kleine Anfrage 1357 
 
der Abgeordneten Elisabeth Müller-Witt   SPD 
 
 
Wie groß ist der Fachärztemangel in der Stadt Velbert? 
 
In den Medien ist immer wieder zu lesen, dass bei den Fachärzten eine Unterversorgung 
besteht. Die Westfälischen Nachrichten titelten noch vor einem Jahr, im August 2017: „Der 
Fachärztemangel schreitet in Deutschland immer deutlicher voran – zumindest gefühlt. Bei 
einer repräsentativen Umfrage der Kassenärztlichen Bundesvereinigung (KBV) mit 6000 
Teilnehmern gab die Hälfte der Befragten an, Probleme bei der Suche nach geeigneten 
Fachärzten in Wohnortnähe zu haben.“ Durch den Fachärztemangel entstehen den 
Patienten nicht nur lange Wartezeiten, bis sie überhaupt einen Termin bekommen, sondern 
auch Wartezeiten am Tag des Termins in der Praxis selbst. 
 
Vor diesem Hintergrund bitte ich die Landesregierung um Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
1. Wie hoch ist der Altersdurchschnitt der Fachärzte in der Stadt Velbert? (Bitte auch 

aufgeschlüsselt nach den medizinischen Fachgebieten) 
 

2. Wie viele Fachärzte in Velbert werden in den kommenden Jahren voraussichtlich in 
den Ruhestand gehen? (Bitte aufgeschlüsselt nach den medizinischen 
Fachgebieten) 

 
3. Wie viele Fachärzte werden sich voraussichtlich in den kommenden Jahren in der 

Stadt Velbert niederlassen? (Bitte aufgeschlüsselt nach den medizinischen 
Fachgebieten) 

 
4. Wie viele Facharztsitze werden entsprechend voraussichtlich in der Stadt Velbert 

unbesetzt bleiben? (Bitte aufgeschlüsselt nach den medizinischen Fachgebieten) 
 
5. Was unternimmt die Landesregierung speziell in der Stadt Velbert, um die 

Facharztversorgung auch in den kommenden Jahren zu gewährleisten? 
 
 
 
Elisabeth Müller-Witt 
 
 


